
El Diálogo Económico de Alto Nivel que sos
tuvieron el lunes funcionarios de México y
Estados Unidos no abordó los temas de dis
puta bajo mecanismo de concertación sino el
avance de acuerdos concretos avance de los
grupos de trabajo para integración de cadenas
productivas en semiconductores y tecnologías
de la información avance del grupo de traba
jo para la producción de transporte eléctrico
en México y Estados Unidos algo que resulta
clave ante la chinización del transporte pú
blico sobre todo en el gobierno de Claudia
Sheinbaum la jefa de la Ciudad en campaña
para ser la primera presidenta de México

Hay un tema que resulta crucial y no tie
ne que ver con el rezago de trámites sino el
alineamiento de regulaciones entre la FDA y
la Cofeprls para la producción en México y o
importación de dispositivos médicos que tie
nen que ver lo mismo con ortopedia que con
respiradores que con aparatos ortodónticos

Bueno le comento que uno de los avances
más notables es el de establecer un protocolo
común para que no sea la Secretaría de Salud
la que determine que sectores son escencia
les y que otros no de manera que se cuente
con un protocolo claro de actuación en ambos
lados de la frontera para que en los dos países
se mantenga la producción y no se alteren las
cadenas de suministros en casos de emer
gencia lo mismo sanitaria que de otro tipo

Esto último permitirá asegurar la sincroni
zación de ambas economías y no lo dude ni
nos vino a regañar Blinken ni tampoco está
bajo fuego el T MEC La disputa de energía
seguirá su curso como lo sigue la de Reglas
de Origen Automotriz

DE FONDOS A FONDO

#Cherem Mientras Crédito Real y el equipo

de Romanos Berrendo sigue mintiendo y sin
dar la cara para la reestructura de la deuda la
Sofom Contigo que preside Alian Cherem
debe destacarse no sólo porque prepagó su
bono sino porque es una financiera dedicada
a dar créditos productivos a mujeres de fami
lia cuya diferenciación es el acompañamiento
calidez y servicio a las dientas en sus distintas
etapas de vida

Contigo ha tenido acompañamiento finan
ciero de entidades no bancarias y bancarias
como Bx de Antonio del Valle hasta que
llegó al mercado de valores con dos bursati
lizaciones la última justo en 2020 en febrero
el mes previo al arranque de la pandemia en
México

Pues le cuento que esa colocación tenía
vencimiento en octubre próximo y un proce
so de liquidación en puerta de 3 meses y en
vista de la aversión al riesgo que experimen
tan las financieras no bancarias el Consejo de
Administración de Contigo tomó una decisión
muy responsable y enviar una señal clara a los
inversionistas de su correcta administración y
fortaleza financiera

El viernes 2 de septiembre comunicó la
amortización voluntaria y total de los Certi
ficados Bursátiles por 600 millones de pesos
utilizando la caja creada de la compañía para
prepagarla y sin tener que ir al mercado para
refinanciar

Ante la acción le cuento que los mismos
tenedores de Contigo que se apanicaron
cuando recibieron la llamada de Contigo pen
sando que era otra de las financieras en pro
blema hoy consideran que la amortización
que evitó el full turbo del saldo se acuerda
el pago en función de la recuperacicón de los
saldos de los créditos otorgados les permitirá
realizar una nueva emisión octubre porque
la demanda de crédito ha crecido para ellos
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Su cartera de crédito suma 1 500 millones
de pesos tiene acreditadas a más de 200 mil
mujeres se han dado 3 5 millones de crédi
tos recurrentes y tienen dientas que por su
solidez y propuesta han ganado el Premio
Nacional de Citibanamex a la microempresa

Contigo quiere mantenerse activo en el
mercado de bursatilizaciones pero sin incer
tidumbre para nadie pues ha sido clave para
extandir su cartera para grupos de entre 8 y 10
mujeres por lo que consideran que la próxima
emisión podría ser más pequeña en monto y
a plazo de dos años para sortear la elevación
del costo que ha tenido este momento en el
mercado de bursas
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